

Golondrina Común (*Hirundo rustica*)



Fotos: Rafael Mateos



Por Toda la RNC



¿Cómo es?

Esta ave migratoria de la familia de los Hirundinidae es fácilmente reconocible por su cola larga ahorquillada, su silueta y su vuelo ágil, rápido y acrobático. A partir de febrero empiezan a llegar los grandes bandos de golondrinas a nuestra reserva procedentes del Golfo de Guinea o incluso más al sur, tras haber recorrido más de 3500 Kms. Los primeros bandos suelen recuperar fuerzas aquí para seguir su viaje al norte y las que se reproducen en la zona llegan algo más tarde. Unas semanas después de su llegada comienzan a arreglar sus nidos del año anterior o a construir nuevos con barro húmedo de las orillas de las lagunas. A finales de septiembre, enormes bandos de miles de ejemplares llegados de todas partes se reúnen en la Charca para acumular grasa antes de la gran migración hacia África, durmiendo en los aneales que rodean las lagunas. A pesar de su abundancia, se trata de una especie en declive, sobre todo debido a los cambios en el medio rural y de las técnicas agrarias.



Estival



Abundante

¿Qué come?

Tienen una dieta insectívora de moscas, mosquitos, hormigas voladoras, avispas y otros insectos que capturan en vuelos acrobáticos de persecución.

Centro de Educación Medioambiental
RNC La Charca de Suárez



Marzo 18